



AIR CANADA

[Communiqués](#)

Déclaration d'Air Canada sur la cybersécurité

Un groupe non autorisé a brièvement eu accès, et de façon limitée, à un système interne d'Air Canada ayant trait à quelques renseignements personnels de certains employés et à certains dossiers. Nous pouvons affirmer que ni nos systèmes d'opérations aériennes ni nos systèmes mis à la disposition du public n'ont été touchés. Nul n'a eu accès à quelque renseignement que ce soit au sujet des clients. Nous avons dûment communiqué avec les personnes dont les renseignements personnels ont été touchés, de même qu'avec les autorités compétentes.

Nous confirmons également que tous nos systèmes sont parfaitement opérationnels. Depuis cet incident, dans le cadre de notre engagement indéfectible à l'égard de la sécurité des données, nous avons mis en place des mesures de sûreté améliorées avec, notamment, l'aide d'experts de réputation mondiale en matière de cybersécurité, pour prévenir de tels incidents à l'avenir.

Nous n'avons aucun autre commentaire public à formuler à l'égard de cette affaire.

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

